
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 680/2022

Requer informações acerca de 
criação de praça estacionamento na 
Rua Limeira, defronte a ETEC Prof. 
Dr. José Dagnoni, neste município.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que está caótico o trânsito em horários de 

entrada e saída de alunos da ETEC Prof. Dr. José Dagnoni, localizada na Rua 

Limeira, neste município;

CONSIDERANDO que a criação de um estacionamento para 

embarque e desembarque dos alunos promoveria mais segurança aos alunos e 

também menos transtornos aos motoristas;

CONSIDERANDO que defronte a esta instituição de ensino, do 

lado oposto da via, há uma grande área publica, a qual poderia receber a 

criação de uma praça estacionamento, para que os veículos possam utilizar o 

mesmo com segurança para embarque e desembarque dos alunos;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  D
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

local a receber a Praça Estacionamento

1º) Qual a possibilidade da referida área pública, conforme croqui 

acima, localizada na Rua Limeira, possa vir a se tornar uma praça de 

estacionamento para embarque e desembarque com segurança de alunos 

matriculados na ETEC Prof. Dr. José Dagnoni, neste município  ?

2º) Qual o custo para instalação de temporizadores nos 

semáforos da Avenida Santa Bárbara e qual a previsão para o funcionamento 

desta ferramenta?

3º) Caso a Prefeitura não tenha a intenção em promover a 

instalação de temporizador em semáforos da Avenida Santa Bárbara com 

radares detectores de avanço do sinal vermelho, informar as razões 

administrativas, financeiras, políticas, jurídicas ou logísticas que impeçam a 

instalação dos mesmos?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de agosto de 2022.
_____________________________________

ARNALDO ALVES
-Vereador-

Santa Bárbara d’Oeste
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 16 de agosto de 2022

3

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=RVZE6649196F5UNZ, 
ou vá até o site http://consulta.siscam.com.br/santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o 
código abaixo para verificar se este documento é válido:

Código para verificação: RVZE-6649-196F-5UNZ
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